

Afirman que tras viaje de delegación a China se profundizaron lazos comerciales

Consul Fu Xinrong, dijo que buscan reforzar acuerdos clave en comercio, inversión y zona franca.

Javiera Tapia Zapata
 cronica@estrellaiquique.cl

Representantes de 8 Instituciones locales viajaron a China con miras a fortalecer la cooperación entre Tarapacá y el país asiático mediante la firma de acuerdos de colaboración en áreas clave como economía, educación, tecnología y entre otros.

La delegación, compuesta por diez representantes del gobierno regional, la Municipalidad de Iquique, el Colegio de Periodistas, el Hospital de Iquique y cuerpos de bomberos, visitó seis ciudades chinas, incluyendo Taizhou Zhenjian, Nantong, Zhengzhou, Henan, Shanghai y Beijing.

Fu Xinrong, cónsul general de la República Popular China, destacó que "durante el viaje, se lograron avances en la profundización de la cooperación entre el Gobierno de la Región de Tarapacá de Chile y el Gobierno de la Provincia de Henan en China".

Asimismo, precisó que "se formalizó un acuerdo que sienta las bases para



CEDIDA CONSULADO CHINO EN IQUIQUE

DIEZ REPRESENTANTES DE 8 INSTITUCIONES DE LA REGIÓN FORTALECEN LA COOPERACIÓN ENTRE CHILE Y CHINA.

futuras colaboraciones en áreas como economía, comercio, inversión y zona franca".

ZONA FRANCA

"La misión del viaje a China, se basa en la nueva estructura que tiene el Gobierno Regional desde marzo de 2022, dice que

2012

que existe un convenio con la provincia de Henan, y se busca profundizarlo.

la división del fomento de industrias hospeda una unidad de asuntos inter-

nacionales, en ese desafío de poder retomar las relaciones pos pandemia", argumentó Carolina Quinteros, representante del Gobierno Regional en el viaje a China.

Explicó que a partir del análisis de información que mantenía el gobierno regional se logró

identificar que existe un convenio con la provincia de Henan, China desde el 2012, por lo que se hizo una propuesta para profundizar en este acuerdo de colaboración. Considerando además que la zona franca tiene más de dos mil usuarios, donde 419 de ellos son de na-

cionalidad China.

"Los corredores biocénicos buscan llegar hacia el Asia Pacífico, comenzamos a ver la capacidad que tiene el puerto de crecer hasta en un 50% en el área de respaldo, en término de dos millones y medio de toneladas aproximadamente. Además la cantidad de días en los que nos podemos desplazar desde Iquique hacia Asia pacífico", explicó Carolina Quinteros.

Uno de los hitos significativos fue la firma de un acuerdo de cooperación entre los cuerpos de bomberos de Zhengzhou e Iquique, lo que promete fortalecer la colaboración en materia de equipamientos.

Pilar Devón, presidenta del Colegio de Periodistas, destacó la importancia de esta visita en la construcción de lazos sólidos entre Chile y China. "El viaje no solo fortaleció las relaciones diplomáticas, sino que también abrió la puerta a nuevas oportunidades de cooperación y desarrollo en una variedad de áreas clave", afirmó.